
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　ロータリアンに知っておいて欲しい「例会の事」と題

して、全9回にわたりお話をさせて頂いております。

　本日は、ロータリアンに知っておいて欲しい「例

会の事」第5弾。『ニコニコボックス』についてお

話します。ロータリーでは会員をはじめ、会員の家

族、親族、事業所等で喜びや祝い事があった時に

「ニコニコボックス」に寄付を入れる習慣がありま

す。もちろん個人の自発的な寄付行為であって、強

制ではありません。「ニコニコボックス」への寄付

は、通常、クラブの奉仕活動資金として使用されて

おります。さて、「ニコニコボックス」の歴史は意

外と古く、日本では1936年(昭和11年)から始まった

と言われています。大阪RCでは例会での遅刻、ロー

タリーバッジ非着用等「ペナルティ・ボックス」が

以前からあったそうですが、1936年7月当時の社会

奉仕委員長が「ペナルティ・ボックス」の代わりに

「ニコニコボックス」を提唱しました。具体的に

は、会員自ら自分や家族の慶事や嬉しかった事等を

ニコニコしながら披露し、皆で喜びを分かち合う

事、また、失敗した事をユーモアたっぷりに披露

し、苦笑の中で親睦の増進に役立てる事。そうして

集まったお金を、主に奉仕活動資金に使う事等が

ルールだったそうです。「ニコニコボックス」は日

本独自の習慣で、日本で始まったかのように思って

いる人が多いようです。確かに今でも実施されてい

る国は日本だけのようですが、元々は米国から始ま

りました。シカゴクラブは創立当初、1905年の第3

回例会から、欠席者に50セントの罰金を課す「ファ

インボックス(罰金ボックス)」を設けたそうです。

1908年には、クラブからの連絡に返信しなかった

会員にも罰金を科しました。また、相手を愛称では

なく、敬称で呼んだ場合も罰金を科したという話も

あります。その後、ポール・ハリスが会員のプライ

ドを汚すような罰金ではなく、会員に祝い事や記念

すべき事があった場合にも適用する事を提唱しまし

た。1924年頃には、例会場の四隅に置かれるように

なり、それが習慣となったそうです。もしかしたら

このやり方が、日本に伝わったのかも知れません。

しかし、この習慣は今の米国では過去の遺物のよう

です。

　以上、ロータリアンに知っておいて欲しい「例会の

事」第5弾『ニコニコボックス』でした。

　次回は来年の3月11日、ロータリアンに知っておい

て欲しい「例会の事」第6弾『S.A.A.』についてです。

お楽しみに。

会　長　報　告

１．第6回理事会が12月4日(月)に開催されましたので報

　　告を致します。

　　①会計報告　異議なし

　　②下期会費請求について(12月のレート138円)＜承認＞

　　　年会費　　　　　　　85,000円　　

　　　R財団ﾎ゚ ﾘｵ　　　　 　 2,235円

　　　RI分担金　　　　　　 5,588円　 

　　　米山奨学会(普通)　　 2,000円

　　　地区分担金　　　　　12,590円　

　　　米山奨学会(特別)　　 5,500円

  　　分区分担金　　　　　 2,500円　

　　　ロータリーの友　　　 1,650円

　　　R財団寄付　　　　　 11,175円　

　　　周年特別基金　　　　 8,000円

　　　青少年交換事業　　　 2,000円

　　　合計　              138,238円　

　＊但し、11月のレートで算出している為、1月のレート

　　が確定次第それに準じて請求書を発行します。



③新年初例会開催について＜承認＞

　日時：1月15日(月)夜間例会　18時から　

　会費：7,000円

　還暦の抱負…早見会員、小関会員、松浦会員

　年男/年女の抱負…該当者なし

　場所…ハミルトンホテル上総

　かずさ青年会議所を招待予定

④次年度理事について　

　本日の総会にて武田指名委員長より発表頂き、会員

　の皆様にご承認頂きます。

⑤職業分類変更について＜報告＞

　宮本会員、退職の為個人で引き続き会員継続

⑥退会会員について＜報告＞

　丸木会員、業務多忙の為11月17日(金)付けで退会

⑦例会場の旧パソコンについて＜報告＞

　新しいパソコン購入に伴い廃棄処分

⑧君津市社会福祉大会の後援について＜報告＞

　例年通り後援する

⑨その他＜報告＞

　次回新理事会　本日例会終了後

　次回理事会　1月15日(月)　17時15分～　　　　　　

　　　　　　　ハミルトンホテル上総　　　　　　

２．12月7日(木)第5グループ会長幹事会が、割烹旅館山

　　徳にて開催されました。当クラブからは、私(福田

　　会長)が出席してきました。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(12月号)

３．君津ロータリークラブ収支実績表(中間報告)

〈報　告〉

１．12月16日(土)第3回RYLA実行委員会会議が開催

　　されます。

　　時間：13時～

　　場所：県立鴨川青少年自然の家

　　出席：黒岩会員、内藤会員

　　宜しくお願いします。

２．次週18日(月)は忘年例会です。チャリティーバ

　　ザーを予定しております。1人2品以上、ハミル

　　トンホテル上総2階会場へご持参下さい。当日

　　の朝10時より品物を受付します。(事前のお預か

　　りはできません)今回は、個々にスタート料 

　　金を1,000円、2,000円、3,000円、4,000円、5,000円

　　と設定して頂きます。会場に料金を提示した

　　テーブルを用意しますので、該当のテーブルに

　　置いて下さい。なお、バザーの際は品物を見せ

　　ますので、包装紙は不要です。持ち帰りの袋の

　　みご提供頂けると幸いです。また、本日例会終

　　了後、新理事会が開催されます。総会にて承認

　　されました理事の方は、新理事会にご出席下さ

　　いますようお願い致します。

３．年末年始休業のお知らせ

　　＊ガバナー事務所：12月29日(金)～1月4日(木)まで

　　＊君津RC事務局：12月28日(木)午後～1月8日(月)まで 

　　　(有給休暇利用)

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　 

２．第5グループ週報

３．新年初例会の出欠のご案内

４．白衣寄付についてのご案内

５．ロータリー冊子(英語版)

年次総会

福田　順也会長

　これより年次総会を開催致します。まず、定款第7

条第2節に基づき、現年度の収支と支出を含む中間報

告を会計の野中会員より発表をお願いします。

　次に、クラブ細則第5条第1節に基づき、次年度の

役員及び理事の選出を行います。次年度の役員及び

理事候補者を武田指名委員長より発表して頂きます

ので、お名前を呼ばれた方は前へお進み下さい。

　　次年度会長  　　佐々木昭博会員

　　次年度会長エレクト 　　大川　裕士会員

　　次年度幹事  　　宮嵜　　慎会員

　　次年度会計  　　野中慎太郎会員

　　次年度S.A.A. 　　早見　秀一会員

　　次年度副幹事 　　内藤　智介会員

　　次年度直前会長 　　福田　順也会員

　　次年度理事  　　馬場　孝弘会員

　　次年度理事  　　釼持　純一会員

　　次年度理事  　　青山　勝巳会員

　　次年度理事  　　秋元　直樹会員

　　次年度理事  　　秋元　政寛会員

　　次年度理事  　　秋元ゆかり会員



　　次年度理事  　　木内　髙茂会員

　

　以上14名です。会員の皆様、拍手をもってご承認

をお願い致します。(全員一致で承認)  

　それでは、次年度会長に就任されます、佐々木会

長エレクトよりご挨拶をお願い致します。  

会長エレクト挨拶

佐々木昭博会長エレクト

　次年度会長を務めさせて頂き

ます佐々木です。まずは、次

年度理事についてご承認頂き

誠にありがとうございます。そ

して、快く理事を引き受けてく

れた皆さんにも感謝申し上げま

す。本当に心強い理事メンバー

で構成する事ができたので、大

変ありがたく思います。しい

て言えば、君津ロータリーに1番多い苗字の秋元さん

を3人全員入れてしまったのは痛恨の極み。お呼びす

る時に混乱しないように気を付けたいと思います。

ちなみに私のロータリー歴は8年半。入会して2～3年

目の時に岡野会員から「俺が会長をやる時の幹事頼

むよ!」と言われました。幹事をやるという事はその

3年後は会長を務める流れになるという説明も受け、

なかなか大変な役目だな～とも思いましたが、私の

信条の一つに「頼まれ事は試され事」と言う言葉が

あります。頼んでくれるという事はお前ならやれる

よ、と信頼してくれているのだから快く引き受けよ

う!と思い快諾しました。それから約5～6年が経ち現

在に至ります。自分の会長年度に向けてロータリー

内でも色々自己研鑽をして準備はしてきたつもりで

すが、いざ、この時を迎えるとやはり不安感でいっ

ぱいです。しかし、やるからには全力で取り組み、

現在がんの治療で入院療養中のロータリーが大好き

な岡野パスト会長の思いも背負わせて頂き、次年度

会長を務めて行きたいと思います。色々至らない点

も多々あるかと思いますが、皆さんのご指導ご鞭撻

のほど宜しくお願い致します!

　以上です。

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

常住　賢二幹事

　皆さんこんにちは。公共イ

メージ向上委員会よりロータ

リーの友12月号の掲載記事につ

いて紹介させて頂きます。　

　横書きの5ページにあります

「RI会長メッセージ」に「自然

ではない災害」というタイトル

で、シェルターボックスのCEOで

ある、サンジ・スリカンサンさん

の話が紹介されています。シェルターボックスは、国

際的な災害救援慈善団体でロータリーのパートナー

でもあり、災害で家を失った世帯にシェルター等の生

活必需品を提供している団体で、サンジ・スリカンサ

ンさんは災害を語る際には言葉を選ぶ事が重要である

と言われています。「自然」災害という言葉は、熱帯

暴風雨や洪水、地震、火山の噴火を表す為に長い間使

われてきましたが、現在では、この言葉をすぐにでも

変えていく必要があります。「自然」と言うと無害

に聞こえるかもしれませんが、私たちは必ずしもこ

の言葉を厳密に使ってきたわけではありません。被

災地での活動を通じて学んだのは、この言葉によっ

て、こうした甚大な被害は防ぎようがないものだと

思い込まされており、誤解を招きやすい言葉を使う

事で、支援を必要とするべき人々への行動が手薄に

なってしまう可能性があり、私たちが使う言葉は重

要であると言われています。地震や津波、火山の噴

火、強烈な嵐、干ばつ、洪水等のでき事を「自然」

なものと見なす事で、私たちは積極的に手を差し伸

べる事を諦め、疎外された恵まれない地域社会に社

会的、経済的、政治的不安という根本的な問題を隠

してしまっているのではないかと言っています。

シェルターボックスでは、単に「災害」と表現する

場合もあれば、異常気象や地震、津波、火山の噴火

等より具体的に表現する場合もあります。従来のま

まの使い方をやめて、人々が甚大な被害に遭っている原

因を正しく反映する言葉の使用を心掛けて頂く事を強く

お願いしたい。災害は自然なものではないので、災害を

「自然」と言うのはやめましょうと綴っています。

　横書きの7ページに特集として疾病予防と治療月

間という事で「認知症を知り、共に生きる地域づく

り」といった記事があります。様々な病気啓発の

為、シンボルカラーを使ったイベントが実施されて

います。乳がん撲滅はピンク、糖尿病予防や治療は

ブルー、認知症支援活動はオレンジだそうで、福井

東RCによる活動に続いて、10ページには脳神経科の

専門医で福井フェニックスRC会員の松原六郎さんの



「認知症を知ろう!」といった記事が紹介されてい

ます。日本では、2025年までに65歳以上の約5人に1

人が認知症を発症すると推計されているようです。

11ページに認知症の原因となり得る年代別のリスク

の図がありますが、上から下に見ていくと皆さんも

思い当たるものはありませんか?予防可能なリスクは

40％、それ以外を原因とするリスクは60％だそうで

すが、最近では新薬も登場しているようです。終わ

りにという事で、松原さんが個人的に思っている事

として、「ロータリアンは比較的認知症になりにく

い」と言っています。皆さんご安心下さい。

　縦書きの4ページに緩和ケア内科の医師である大坂

巌さんの「いのちを受け継ぐ～人生という刺繡を刺

す」という記事があります。がん患者について記載

した「気付く時が落ちる時」や「メッセージを伝え

る大切さ」についてという事で、永遠の別れの前に

伝えたいメッセージを伝えられている家族は5年に1

家族ぐらいしかいないと、事例を紹介しています。

　最後に「人生という刺繍」という事で、次のよう

に言っています。人は人ごとにカラーを持っていま

す。その色はどこから来ているのかと考えると、先

人から受け継いできたものが合わさった色なのでは

と気付きます。両親から受け継いだ血やご先祖様か

ら頂いたDNA、また、人ではなく誰かが書き残した一

節、一つの詩、文章、観た映画等からも私たちは影

響を受けており、それがいのちではないのでしょう

か。そして、皆、それぞれ美しい色の糸なのでは、

その糸でいろんな種類の色を掛け合わせる事によっ

て、私たちは人生という刺繍を刺しているのではと

思っていると綴っています。どこかで聞いた事のあ

るような歌にも似ていますが、なんかほっこりとし

た気持ちになりました。是非、ご一読下さい。

　以上で紹介を終わります。

クラブ協議会

上半期活動報告

S.A.A.

平野　寛明S.A.A.

【活動方針】

１．例会やその他の会合で、会

　　場を設営、監督し、秩序正

　　しく和やかな雰囲気で会が

　　進行するように努め、会合

　　の前後も含めて気品と風紀

　　に満ちた運営を心掛ける 

【活動計画】 

１．例会会場の準備を30分前に

　　は完了させる 

２．例会の始まり、終わりの時間を遵守する 

３．例会プログラムのスムーズな運営をする 

４．来客や会員を笑顔で親しく向かい入れるよう努める 

５．例会での座席、食事、資料等の確認をする 

６．例会での席替え抽選会を実施する 

【上半期活動報告書】

　当委員会では、年会分担表を作成し、各委員が例

会準備から例会終了までを行うよう活動して参りま

した。当初は準備をする備品、座席用意、司会進行

等わからない点が多く、戸惑いを感じておりまし

た。しかし半年が過ぎ、各委員が例会準備、司会進

行等を全員が経験し、スムーズな運営ができるよう

になってきました。これも会員皆様のご協力があっ

たからです。これからも当委員会の活動につきまし

てご協力、ご指導のほど宜しく申し上げご報告とさ

せて頂きます。

クラブ管理運営委員会

小関　常雄委員長

発表代理　釼持　純一会員

　活動計画に則り、当クラブの

活力と魅力の向上、クラブ活動

に対する会員各位の意欲の増進

及び会員相互の交流や親睦の

深化を目指して、クラブ運営の

基本原則や会務のあり方を踏ま

え、「親睦」「会員増強」「公

共イメージ向上」の各委員会活

動への支援と協力を行っており

ます。会員各位には各委員会が企画された各種事業

に対して積極的にご参加頂き、概ね計画通りに進ん

でいる事に感謝申し上げます。

　今後は、会員増強委員会の掲げる目標の達成に向

け、退会防止、新規会員の推薦策等を支援強化して

参りたいと考えておりますので、会員の皆様にはご

協力のほど宜しくお願い致します。

親睦委員会

篠塚　知美委員長

　全委員で、受付当番、ニコニ

コボックスの発表、出席報告等

は、コミュニケーションよく運

営されています。出席率も高め

で、70％以上の時も増えていま

す。夜間例会も開催でき、夜の

親睦も図れています。上半期で

開催できなかったモルック大会

とゴルフ大会は、下半期で企画

し、現時点でモルック大会は3/9、ゴルフ大会は5/23



に開催予定です。正式に決定したら、再度ご連絡を

致します。

会員増強委員会

佐々木昭委員長

①目標：純増5名を目指し、総

　　　　 数64名にする。

　　　  女性会員を総数の20％

　　　　(64名に対して13名)に  

        する。

②上半期の会員推移

　7月1日現在59名

　入会者2名、退会者3名

　12月4日現在58名(1名減)

　上半期が終わった時点での現状が、入会者2名、

退会者3名で総数1名減となってしまいました。目標

の64名を達成するには、年初の5名よりハードルの高

い6名の増員をしなければいけない状況ですので、下

半期は8名いる会員増強委員が1人1名の推薦候補者を

上げられるようにしていく。また、会員の皆様にも

積極的に勧誘のご協力を頂けるよう宜しくお願いし

ます。また、攻守の守の部分では退会者の防止とし

て、趣味の同好会を立ち上げて会員同士がもっと親

睦を図り、更に楽しく参加できるクラブにする。こ

の辺の動きは、親睦委員会にも相談させて頂きまし

て、ご協力頂けるそうなので、具体的に各趣味の同

好会の代表者を決めてお願いする等して進めていき

たいと思います。

ロータリー情報委員会

内山貴美子委員長

１．活動方針

　　入会者にオリエンテーショ

　　ンを行い、ロータリーの楽

　　しさ、歴史、奉仕の理念、

　　目的、会員としての責務を

　　わかりやすく情報提供し、

　　ロータリーの会員としての

　　知識を深めてもらう。すべ

　　ての会員のロータリー知識

　　の向上に努める。

２．活動計画

　　①入会候補者及び新入会員にロータリー情報を提

　　　供し、ロータリーの制度について理解してもらう。

　　②地区、グループ等が主催する諸行事の積極的

　　　な参加を促進する。

　　③入会年数の少ない会員に向けて、ロータリー

　　　活動に対する理解、関心を深める研修セミナー

　　　の参加を促進する。RLIに積極的に参加を促す。

　　④ロータリーのプログラムの変化について素早

　　　く会員に情報を提供し、知識の普及に努める。

　　⑤ロータリーを身近に感じ、クラブ活動の参加

　　　が楽しくなるよう、会員及び会員候補者が交

　　　流する機会を積極的に提供すると共にロータ

　　　リー活動をする仲間を増やすよう呼び掛けて

　　　もらう。

３．報告

　　岡野会員の体調があまりすぐれない為、武田会

　　員と協力して新入会委員が早く君津ロータリー

　　クラブに慣れるよう努力する。RLI、RYLA、出前

　　教室等に積極的に参加する事を進める。

公共イメージ向上委員会

木内　髙茂委員長

　本年度の公共イメージ向上委

員会では、活動方針としてロー

タリーの目的を踏まえて、地域

クラブや会員への情報伝達及び

地域社会に対して『ロータリー

は何をしている組織なのか』を

伝える事により、ロータリーの

イメージを向上させる事に努め

ると掲げております。ホーム

ページや、メディア、会報を通して奉仕活動報告の拡

充を図り、地域社会の認知度を上げると共に、ロータ

リーの広報誌『ロータリーの友』の紹介を通して内外

のロータリアンの活動を知り、奉仕の理念を育む事を

推進しております。そこで公共イメージ向上委員会で

掲げている5つの活動計画に対して上期報告をさせて頂

きたいと思います。

　1つ目にクラブホームページの内容を充実させ、会

員、更には地域の閲覧者の増加を図る。こちらの現在

のホームページアクセスカウンターは45000以上ありま

すが、毎週の活動報告は引き続き続けて参ります。

　2つ目に地域メディアへの活用や市の広報誌への働き

かけを通して、ロータリー活動について地域社会の認

識を高めていくと掲げておりますが、メディアや行政

とのつながりはあっても、まだまだ地域社会への認識

は少ないと感じます。出前授業や公益に関わる事業を

通して広く宣伝する事で更に認知度を上げていきたい

と思います。

　3つ目に当クラブの活動内容を『ロータリーの友』

や地区ロータリーのホームページへの記事掲載を図る

と計画しておりますが、こちらは『出前授業』等の記

事掲載を地区事務局へお願いする予定です。

　4つ目の例会及びクラブの活動内容について、会報

の作成、内容の充実を図る事については、まだまだで



すが、SNSを活用して例会内容や事業内容を拡散して

フォロワー数の増加と認知度UPにつなげていきたいと

思います。そこで、各委員会の活動内容等もUPして

いきたいと思いますので、各委員長様をはじめ、委

員メンバーの皆様より画像と文章のご提供をして頂

ければ、当委員会よりFacebookに上げさせて頂きます

のでご協力をお願い致します。

　最後に5つ目ですが、毎月の『ロータリーの友』の

紹介は引き続き当委員会の持ち回りにて継続して参

ります。

　以上、公共イメージ向上委員会の上期報告です。

奉仕プロジェクト委員会

佐々木昭博委員長

【活動方針】

　社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、青少年奉仕の4つ

の奉仕委員会の連携を図り、様々なプロジェクトを

行っていく。

【報告】

　各委員長が積極的に取り組んで頂いているので、

上半期は特段やる事はありませんでしたが、下半期

で何か連携するべきプロジェクトがあれば協力して

いきたいと思います。

社会奉仕委員会

髙橋　雄一委員長

１．9月度例会にて、地域の安

　　全・安心を考える為の機会

　　として、君津警察署 交通課

　　長を講師に招き、君津市の

　　治安の状況等を卓話にて講

　　演して頂きました。

２．10月には地域に対し、ロータ

　　リークラブの活動を深める

　　為、小糸在来枝豆収穫祭を

　　実施し、コロナ禍が明けての久しぶりの飲食を伴

　　う収穫祭を実施致しました。一般来場者の方々

　　へ、駐車場やイベントを開催するスペース等や

　　事前告知等、不十分な事もあり、反省事項もあり

　　ますが、ロータリー活動を広く知って頂き、楽

　　しい収穫祭が行えたと思っています。

３．11月度、駅前花壇花植え作業では環境の変化や

　　土壌の改善を考え、従来の植え方から作業のし

　　やすい形式を試みてみました。来年の5月にも

　　花植え作業を行うにあたり、参考にして駅前花

　　壇に合った方式を模索していきたいと思ってお

　　ります。

　上半期活動報告は、以上となりますが、下半期も

沢山事業が残っています。皆様のご協力を心よりお

願い致します。

国際奉仕委員会

内山貴美子委員長

１．活動方針

　　国際理解と親善、平和を目的として、国内、国

　　外の団体、人々と交流を積極的に深め、人道的

　　奉仕、国際的奉仕、教育的奉仕等の持続可能な

　　プロジェクトの活動を積極的に検討、推進する。

２．活動計画

　　①国際大会(令和6年5月25日～29日シンガポール開

　　　催)への参加を積極的に推進する。引き続き、

　　　国際大会に参加できる人を打診する。(円安の為

　　　なかなか参加する人がいない)

　　②柏東ロータリークラブ、コスモス奨学金を通

　　　じ、スリランカへの浄水器寄贈の継続。柏東

　　　ロータリークラブ、スリランカクラブのメルビ

　　　ンさんやサジワニーさん、旧会員の大住氏と

　　　連絡を取り合い、3月頃を目安に浄水器の寄付

　　　を予定する。

　　③君津市国際交流協会の協力、支援を行う。2月

　　　19日に外部卓話をお願いする。

　　④君津市国際交流協会、スリランカクラブ等の

　　　イベントやセミナーに積極的に参加し国際交

　　　流を深める。イベントがあった時には積極的

　　　に参加する。

　　⑤ウクライナ避難民の援助と世界中で起きてい

　　　る紛争解決の協力について何ができるかを検

　　　討する。外部卓話の時にウクライナやガザ地

　　　区等の支援に募金箱を回す。

職業奉仕委員会

秋山　大輔委員長

　皆さんこんにちは。職業奉仕

委員会委員長を務めておりま

す、秋山です。

　本年度も周西中、八重原中、

周西小、三校の出前教室開催を

計画しております。この出前

教室は、①「働く事の素晴らし

さ」②「夢と希望」を目的とし

て掲げており、生徒の皆様が楽

しみながら学び、将来の進路や夢について考える場

となる事を目指しております。有益な情報や経験等

の充実したプログラムを提供して頂きまして、皆様

のご尽力に心からお礼申し上げます。地域社会との

連携を大切にして、将来を担う小さな芽を育む事は



この地域で仕事をさせて頂いているものとしての責

務とも考えております。是非、皆様のお仕事、業界

の魅力をお伝えし、生徒との共感や理解を深めて頂

きたいと思います。また、明日(12月12日)の周西中で

の昼食は、お弁当もしくは各講座2食限定となります

が、給食をご用意させて頂いております。生徒の皆

様と教室でざっくばらんなお話しをして、有意義な

交流をして頂ければ幸いです。まだ出前教室を経験

した事のない会員様も集合時間に学校へ来て頂き、

ご覧頂きたいと思います。

　最後になりますが、改めて参加表明頂きました会

員様、誠にありがとうございます。明日の周西中出

前教室が、皆様にとって有益なものとなります事を

心よりご祈念申し上げまして、中間報告とさせて頂

きます。

青少年奉仕委員会

秋元　直樹委員長

発表代理　茂田　秀和会員

①RYLA

　今年度のRYLAは当クラブから

　鈴木秀範会員と秋元直樹が参

　加します。

②君津RC杯優勝旗

　優勝旗につきましては再度見

　積りを頂き、会長、幹事と検

　討中です。

③インターアクト

　木更津東RCに必要情報を教えて頂く場を1月以降で

　検討中です。

ロータリー財団委員会

中野　賢二委員長

　ロータリー財団委員会の活動

を報告します。寄付目標の1人

当たり150ドルとポリオプラス1

人当たり30ドルの年次寄付は達

成致しました。地区補助金は枝

豆収穫祭において、掛かった費

用の半分を活用させて頂きまし

た。

　ロータリー財団の活動内容を

理解して頂く為の情報発信については、先日の財団

セミナーの報告会の際、財団の説明と寄付の種類、

ポリオプラス、補助金の活用、ポールハリスフェ

ロー等を各位会員に説明しました。ポールハリス

フェローは現在1名の追加寄付を頂き、2名の寄付の

申し込みを聞いております。まだ受付をしておりま

すので、寄付希望の方や質問のある方はお気軽に私

まで連絡を下さい。

米山記念奨学会委員会

内藤　智介委員長

　君津ロータリークラブでは、

常に特別寄付、通常寄付共に会

費から計上しているので、クラ

ブ平均を上回る寄付額を達成し

ています。

　10月は米山月間に奨学生によ

る卓話を実施し親睦の醸成を図

りました。また、それぞれのク

ラブ事業にウニバトくんを招き

親睦を図りました。

ニコニコBOX

福田　順也 本日は各委員長さん、上期の活動

報告ありがとうございました。来

週は上総RCとの合同例会です。年

内、最終例会となります。どうぞ

宜しくお願い致します。

大森　俊介 本日の年次総会お疲れ様でした。

来週のチャリティーの品のご協力

も宜しくお願い致します。

隈元　雅博 大多和会員、四つのテストお疲れ

様でした。常住会員、ロータリー

の友のご紹介ありがとうございま

した。執行部、会員の皆さん上半

期の活動報告お疲れ様でした。下

半期も共に頑張って参りましょ

う!これからも地域貢献と世界平

和の為に、ロータリー活動を頑張

ります!

宮嵜　　慎 昨日は、息子のピアノ発表会でし

た。子供の成長は早いですね。

松浦　広樹 寒暖差が大きくなる見込みとの事

です。体調不良にお気をつけ下さ

い。

鈴木　荘一　 年末年始お忙しい毎日とは思いま

すが、ご自愛下さい。

安田　　学 各委員長、上期報告ありがとうご

ざいます。下期もS.A.A.しっかり

活動していきます。

篠塚　知美 ロータリー内の親睦を更に深める

為に、3/9モルック大会、5/23ゴ

ルフ大会を企画しております。皆

様のご参加をお待ちしておりま



す。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。今年も残すところ後数日です

が、元気よく頑張ります。

木内　髙茂 常住会員、ロータリーの友紹介お

疲れ様でした。

原田　健夫 年末になってきた雰囲気がありま

すね。明日は周西中出前教室、当

社メンバーも張りきっています。

大浦　芳弘 今年の例会もあと2回!ロータリー

活動頑張ります。

釼持　純一 クラブ管理運営委員会の活動報告

を小関委員長の代理として代読さ

せて頂きました。

佐々木昭博 本日は新理事について、ご承認頂

きありがとうございました。次年

度会長として全力で努めて参りま

すので宜しくお願いします。

青山　勝巳 明日は、職業奉仕委員会で周西中

学校の出前教室です。しっかりと

働く事の楽しさを教えられるよ

う、頑張ります。

大多和一彦 四つのテスト、身のない話で申し

訳ありませんでした。

髙橋　雄一 お世話になります。今年は、あた

かかく過ごしやすいですね!暮に

なるなんて気持ちになれません。

あと20日でお正月ですねー。

高島　俊治 明日、周西中学校の出前教室が開

催されます。明日は参加できませ

んが次回は出席したいと思いま

す。

永嶌　嘉嗣 先週は少し早めの忘年会が2回あ

り苦手なお酒を少し飲まされまし

たが今のところ、痛風はでていま

せん。

福島　大介 常住会員ロータリーの友紹介あり

がとうございます。年末に向け慌

ただしくならないように日々頑張

ります。

富田　健司 寒くなったり、暑くなったり気候

が不安定な日々が続いておりま

す。私は、流行に乗りインフルエ

ンザA型に感染致しました。皆様

ご自愛下さい。

鳥取　秀郎 寒暖差の非常に大きな昨今です

が、体調管理に留意されて心静か

な年末を迎えられるよう頑張って

参りましょう。

宮本　茂一 写真頂きました。

中野　賢二 宮古島や八王子、埼玉等の遠い現

場がやっと終わり、ほっとできる

かと思っていましたが、手間のか

かる見積依頼が次々に来て、また

徹夜が始まりそうです。

常住　賢二 来週の忘年例会は、別件がありま

すので申し訳ありませんが欠席さ

せて頂きます。皆さん良い新年を

お迎え下さい。

佐久間俊彦 ハミルトンは来年の3月まで延長

して、宴会獲得に力を入れて営業

して参りますので、是非ご利用頂

きたく何卒宜しくお願いします。

今年も残すところ後僅かとなり、

忙しい日々を過ごしております

が、皆様ご自愛下さい。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。今年もあと少し

です。体調に気を付けて元気よく

頑張りましょう。

内山貴美子 本日は上期のロータリー活動報告

をさせて頂きました。今年の例会

も残すところあと1回になりまし

た。引き続きロータリー活動を続

けていきたいと思います。皆様ご

協力宜しくお願い致します!

野中慎太郎 常住会員、ロータリーの友の紹介

ありがとうございます。インフル

エンザが君津市内増えています。

各自、自己管理大事ですね。

馬場　孝弘 12月に入り気忙しい時期になりま

したが落ち着いて安全第一で行動

しています。

今週の席替抽選当選者：富田会員


